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ATA DA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO REALIZADA EM 27 DE JUNHO DE

2024.

( aprovada na 4ª Sessão ordinária do CEPE, em 15/08/2024)

Aos vinte e sete  dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, às dez horas e quinze minutos, por meio da plataforma RNP, foi realizada

a terceira sessão ordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão sob a presidência do Diretor-Geral, Professor Maurício Saldanha

Motta, e com a presença dos conselheiros: Beatriz Martins Teixeira ,Célia Machado, Diego Carvalho, Renata Moura, Bianca Tempone, ,

Everton Pedroza, , Daduí Cordeiro Guerrieri, Saulo Santiago Bohrer, Luane da Costa Pinto Lins Fragoso, Felipe da Rocha Henriques, Ana

Cecília Santoro, Nathália Santos, Tais Santos, Juliana Martins, Fábio Sampaio, Doralice Chagas, Sandro Mello Sgambato. 1 EXPEDIENTE

INICIAL Aprovação das atas: 2ª sessão ordinária de 2024 e 1ª sessão extraordinária 2024. Em regime de votação, as atas foram

aprovadas com uma abstenção do conselheiro representante da DIPPG, Fábio Sampaio.2.1 ORDEM DO DIA Indicação de 02

representantes para composição da Comissão Central para elaboração do PDI 2025-2029. A diretora da Diges, conselheira Célia

Machado contextualizou a pauta, sobre a necessidade de indicação de dois membros do CEPE (titular e suplente) para compor comissão

central  de elaboração do PDI , responsável pela supervisão do processo geral da construção do PDI.  Disse ainda que a comissão central já

conta com a participação dos diretores sistêmicos e de unidade. Presidente falou sobre o fluxo do trabalho, que passará por consultas

públicas, realizadas pelo sistema de governo. Conselheiro Diego Carvalho parabenizou o trabalho e se voluntariou para participar da

comissão. Não houve indicação para suplência.2.2 Regulamento do processo eleitoral para escolha de representantes no CEPE Com a

palavra conselheiro Saulo, presidente da comissão fez uma breve apresentação do regulamento. Por sugestão da presidência foi incluído um

parágrafo no artigo quarto, sobre as candidaturas em efetivo exercício. Foi feita pequena alteração no calendário proposto, com a inclusão da

apresentação de recursos para a inscrição das chapas. O presidente da comissão solicitou suporte do DTINF para o processo eleitoral. Sem

outras manifestações, o regulamento foi aprovado por unanimidade.3. EXPEDIENTE FINAL 3.1 Assuntos gerais. Presidente informou do

comunicado da ADCEFET pela saída da greve a partir do dia 1 de julho . Disse ainda que o Conen já está com comissão para definição de um

novo calendário de reposição e que as férias docentes já foram homologadas pelo sistema do MGI.  Sem outras manifestações do pleno, a

presidente encerrou a sessão. Lavro a presente ata que segue assinada por mim na condição de secretária e pelo presidente da sessão,

professor Maurício Saldanha Motta.

Maurício Saldanha Motta (presidente)
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